

参観・集会・PTA 総会 ご参加ありがとうございます…

★4/22 多くの方に参観していただきました。

マスクの着用であったり人数の制限であったりなど、コロナ禍の対応が大きく削減され従来の形による「授業参観」が実施できました。保護者の方の参加も多く、久しぶりに賑やかな参観～集会となりました。子どもたちの表情もよく各教室の授業から笑顔や真剣な態度など成長した様子をご参観できたのではないかと思います。

その後オンラインで各教室をつなぎ PTA 総会を行いました。以前とは違った方法ですがとても円滑な進行の総会となりました。今後もオンラインの効果を考慮し積極的に活用していくのも一つの方法であるようです。

※本年度の役員の皆様これからよろしくお願ひします。昨年度旧役員の皆様もたいへんお疲れ様でした。集会～総会に至るまで関係の PTA 役員の皆様のご協力に感謝いたします。



元気な姿がたくさんあった…

★4/28 歓迎集会は全校で…

体育館に全学年がそろって新1年生のみんなを歓迎する集会の始まりです。全校レクで盛り上がった後は、いよいよ学年の発表です。それぞれの学年の発表、歓迎の言葉を1年生だけでなく全部の学年で受け取り合うことができました。“歓迎のシャワー”をたくさん浴びた1年生からも元気で素敵な歌の発表がありました。とても温かい集会になったと思います。初めて経験した学年も久々に経験できた学年も集会の“楽しさ”をしっかりと感じたことでしょう。またイベント集会委員会のみごとな進行や“盛り上げぶり”に拍手を送ります。



楽しく表現できることも力…

やっぱり給食の時間は楽しいものだ…

給食の「黙食」という制限はなくなりました。(少し条件がありますが…) 楽しい給食の時間が戻ってきました。工夫をしながらお互いの空間をとって、会話をはずませながら給食の時間を過ごしている学級もあります。

「こっちの方が楽しいですか？」

ちょっと質問してみるとニコニコしながらうなずく子どもたち…ただまだまだ、なんとなくお互いによそよそしい感じがです。これから徐々に慣れてきて、以前のようにみんなが笑顔になる給食の時間に戻っていくことでしょう。



空間をとって会食